
Einladung zur Veranstaltung: 

Gestern- Heute – Morgen 

Die Bewegung Selbst-bestimmt Leben im Dialog – 

eine Tagung zum Mit-Machen von Bifos e.V. 

 

Das ist eine Tagung zum Mit-Machen.  

Die Tagung ist am: 

Freitag, 16. Mai 2025   ab 14.00 Uhr  

Samstag, 17. Mai 2025   von 09.30 Uhr bis 15.00 Uhr 

 

Veranstaltungs-Ort: 

Zentrum für selbstbestimmtes Leben Kassel 

Samuel-Beckett-Anlage 6 

34119 Kassel 

 

Worum geht es? 

Wir wollen voneinander lernen.  

Es geht einmal um die Geschichte von der Bewegung Selbst-bestimmt leben. 

Und es geht um aktuelle Themen und Probleme. 

Ihr bestimmt mit: 

Das wird in den nächsten Jahren gemacht. 

 

Eure Ideen und Vorschläge sind bei der Tagung wichtig. 

Habt ihr Ideen für die Zusammen-Arbeit oder für Gesprächs-Runden? 

Habt ihr weitere Vorschläge, wie wir zusammen-arbeiten können? 

Möchtet ihr Projekte vorstellen? 

Wollt ihr etwas Neues machen?  



Dann erzählt uns davon.  

 

Ihr könnt mit euren Ideen mit-machen. 

Diese Tagung ist eure Möglichkeit zum Austausch.  

Ihr könnt Netzwerke gründen oder stärker machen. 

Ihr könnt Pläne für die Zukunft machen.  

 

Warum solltet ihr dabei-sein? 

Ihr setzt euch für Selbst-Bestimmung ein. 

Bei der Tagung lernt ihr Menschen kennen, die sich mit dem Thema auskennen.  

Ihr findet Ideen für eure eigenen nächsten Schritte 

 

Was kostet die Teilnahme an der Tagung? 

Wir haben bei der Aktion Menschen Förder-Geld beantragt.  

Wenn wir das Geld bekommen:  

Dann geben wir euch Geld für die Übernachtung und die Reise dazu.  

Wir informieren euch darüber. 

 

Anmeldung: 

Bis Dienstag, 1. April 2025 könnt ihr euch anmelden.  

Bitte benutzt dafür diese Internet-Seite:  

Link einfügen 

Dort könnt ihr uns auch gern schon eure Ideen für die Tagung schreiben. 

 

 

 

 



Habt ihr noch Fragen? 

Dann meldet euch bei Juliane Harms: 

E-Mail: Juliane.harms@bifos.de 

Telefon: 0160 12 80 4 88, 

Internet: www.bifos.de 

Der Verein Bifos macht die Tagung.  

Der Name steht für:  

Bildungs- und Forschungsinstitut zum selbstbestimmten Leben Behinderter. 

Es ist ein Verein von und für Menschen mit unterschiedlichen Behinderungen. 

 

http://www.bifos.de/

